



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum Vortrag mit Herrn Andreas Kutschke zum Thema:

„Früher war es einfacher, da waren wir noch glücklich...“
Wenn sich die Persönlichkeit bei einer Demenz verändert

Die Persönlichkeit eines Menschen verändert sich im Laufe des Lebens, das ist normal und kann in der Regel nachvollzogen werden. Stärkere Abweichungen in kurzen Zeiträumen können dagegen auf eine beginnende Demenz hinweisen.

Eine demenzielle Veränderung kann sich auf den Charakter der Betroffenen auswirken und ihn beeinflussen. Subjektives Erleben, sich unverstanden fühlen, Angst oder Schmerzen können dann zu aggressiven oder herausfordernden Verhaltensweisen führen -für Angehörige und Pflegende eine oft schwierige und belastende Situation.

In diesem Vortrag erhalten Sie nützliche Tipps für Ihren täglichen Umgang mit den Betroffenen und wie Sie durch eine sorgfältige Analyse der Auslöser künftig positiv Einfluss nehmen können.

Termin: Mittwoch, 21. Juni 2023 um 18.00 Uhr

Ort: Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen,
3. Etage, Raum 322 (Forum, )

Referent: Andreas Kutschke, Pflegewissenschaftler
und Fachreferent in der Altenpflege

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Hinweis: Das Parkhaus Clemens-Galerien hat wieder geöffnet.